ORDEN de 17 de enero de 1974 por la que se declara desierto el concurso de traslado para la provisión de las plazas de Profesor agregado de «Psicologia» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades: Autónoma de Barcelona, Barcelona, La Laguna y Autónoma de Madrid.

limo. Sr.: Por falta de aspirantes al concurso de traslado anunciado por Resolución de 15 de noviembre de 1973 («Boletin Oficial del Estado» de 6 de diciembre de 1973) para la provisión de las plazas de Profesor egregado de «Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades: Autónoma de Barcelona, Barcelona, La Laguna y Autónoma de Mudrid, Este Ministerio ha resuelto declarar desierto dicho concurso y vacantes las indicadas plazas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años

Madrid, 17 de enero do 1974.—P. D., el Director ger
de Universidades e Investigación, Luis Suárez Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades e Investigación

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cá-diz por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso restringido de méritos para proveer en propiedad una plaza de lefe de Relaciones Públicas perteneciente a la plantilla de Funcionarios de esta Corporación.

Publicada la lista definitiva de admitidos al concurso de referencia, se hace pública la designación de miembros que constituyen el Tribunal calificador del mismo.

Presidente.—l'itular: ilustrisimo señor don Antonio Barbadillo y García de Velasco, Presidente de la excelentisima Diputación Provincial: suplente: don Antonio Vela Barca, Vicepresidente de la misma.

Vocales;

Titular: Don Antonio Torralba Martinez; suplente: don Enci

que Duran Martinez, por el profesorado oficial. Titular: Don Modesto Jaen Martinez, Secretario general de la Corporación: suplente: Don Eduardo Baraja Carceller, Ofi-

cial Mayor Letrado de la misma Tifular: Don Alvaro Luis Vicente Gella Benitez: suplente: Don Cabriel Sánchez de Lamadrid y Sandoval, representantes de la Abogacía del Estado.

Titular: Ilustrisimo señor don Antonio Miño Fugarolas, Jefe del Servicio Provincial de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales: suplente: Don Francisco Soria Oña, Oficial Mayor del Gobierno Civil de la provincia.

Secretario Don José Luis Fernández Ruiz de Villegas Jefe

del Negociado de Personal.

Lo que se hace público para general conocimiento, y a los efectos de su posible recusación por los Interesados en el plazo de quince días hábiles, contados desde la publicación de este anuncio en el «Boletin Oficial del Estado».

Cádiz, 3i de enero de 1974.—El Presidente, Antonio Barbadillo y Garcia de Velasco.—977.E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Pontevedra por la que se hace publica la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada para cubrir en propiedad una plaza de Oficial del Cuerpo Tecnico Administrativo, común a Secretaria e Intervención

Composición del Tribunal calificador de la oposición convocada en el «Boletín Oficial» de la provincia número 96 de 26 de abril de 1973, para cubrir en propiedad una plaza de Oficial del Cucrpo Técnico Administrativo, cómún a Secretaria e Inter-

Presidente: El Vicepresidente de esta Diputación, ilustrisimo

Présidente: El Vicepresidente de esta Diputación, ilustrisimo schor don Antonio Puig Gaite, como titular; como suplente el Diputado provincial don Pedro Rial López.

Vocales: Don José María de Frutos Isabel, Profesor de la Facultad de Derecho de la Universidad de Santiago, como titular. Suplente, don José Angel Fernández Arruti.

Don Tomás Santoro García de la Parra, en representación de la Abogacia del Estado, como titular. Suplente, don Rodrigo Echenique Gordillo.

Don Victor Soto Belio, en representación de la Dirección General de Administración Local, como titular. Suplente, don

José Manuel López Casanova.

Don Pascual Rosón Pérez, Secretario general de esta Diputación Provincial, como titular. Suplente, don Luis Pérez Jofre de Villegas.

Secretario: Don Manuel Blanco Filgueira, Jefe de Negociado. Suplente, don José María Picallo Baños.

Se concede un plazo de quince dius hábiles, a partir de la publicación del contenido de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» para que los interesados puedan recusar, en su caso, a los miembros del Tribunal calificador cuando concurran las causas del artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Pontevedra, 23 de enero de 1974.—El Presidente, José Luis Peláez Casalderrey.—El Secretario, Pascual Rosón Pérez.—882-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Irún referente al concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto de esta Corporación.

Se ha publicado en este «Boletín Oficial del Estado», en fecha 9 de los corrientes, anuncio de las bases para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto municipal.

Al objeto de acomodar dichas bases a las nuevas normas sobre retribuciones de los funcionarios, que actualmente se encuentran en desarrollo, se rectifica la primera de las mismas, en la forma siguiente:

Primera. La plaza objeto del concurso estará dotada con el sueldo anual correspondiente al coeficiente 5, según las normas que actualmente se encuentran en desarrollo, dos pagas extraordinarias, trienios, ayuda familar en su caso y demás complementos legales y remuneraciones que reglamentariamente fueran enterpredes. sen autorizadas.

Irun, 21 de enero de 1974. El Akaide, 684 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Malaga por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos ai concurso de méritus de carácter restringido para la provision en propiedad de una plaza de Inspector general de los Servicios Veterinarios de esta Corporación.

Lista definitiva de aspirantes admitidos al concurso de méri-tos de carácter restringido para la provisión en propiedad do una plaza de Inspector general de los Servicios Veterinarios de esta Corporación facuerdo Comisión Municipal Permanente de de enero de 1974)

Reclamaciones presentadas a la fista provisional: Ninguna.

Admitidos

Numero de orden: Une Nembre del aspirante: Don Juan Manuel Sepalveda Gil,

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos previstos en el aparta-do 2.º del articulo 5.º del Decreto de 27 de junio de 1968 sobre Reglamentación General para ingreso en la Administración Pú-

Malaga, 21 de enero de 1974.-El Alcalde.-820 E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla referente al concurso convocado para proveer en propicdad dos plazas de Aparejadores.

El «Boletin Oficial de la Provincia de Sevilla» número 19, del día 23 de los corrientes, publica la convocatoria, bases y baremo de méritos del concurso convocado para proveer en propiedad dos plazas de Aparejadores de este excelentisima

Ayuntamiento,
Dichas plazas están dotadas con los emolumentos correspondientes al coeficiente 3,6 y los complementos que se establezcan con arregio al Decreto 2056/1973 y disposiciones que lo

Las instancias solicitando tomar parte, se presentarán en el Registro General de la Secretaría Municipal en los treinta dias hábiles siguientes al de la inserción de este anuncio en el Bolotín Oficial del Estado.

Lo que se hace público para general conocimiento. Sevilla, 24 de enero de 1974.—El Secretario general, José María Peláez Suárez.—717.